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Дубравина Ирина Васильевна, воспитатель  МБДОУ ДС № 23  г Кузнецка 
Пензенской области: 
«Хочется выразить слова благодарности за своевременную стажировку. Она 
стала ярким событием в моей профессиональной деятельности.  Я считаю, что 
подобные мероприятия позволяют не только повысить квалификацию 
педагога-дошкольника, открыть для него новые горизонты, но и совместить 
дополнительное обучение с увлекательными встречами с интересными 
людьми.   За эти несколько дней общения с Татьяной Николаевной я узнала 
много нового и полезного. Все лекции проходили интересно и увлекательно. 
Мы много играючи проводили тренинги. Это еще сильнее сплотило всех 
присутствующих.  Особо важной информацией для меня стала тема: 
«Эффективные формы взаимодействия с родителями в процессе построения 
образовательного процесса в соответствии с ФГОС ДО» и «Как сделать 
родительские собрания эффективными?». Я считаю, что это своевременная и 
очень актуальная для меня проблема. В дальнейшем я планирую перенять 
данный опыт в свою работу.   Хотелось бы и в дальнейшем иметь возможность 
проходить подобные стажировки» 

* * * 
Кудинова Татьяна Александрова, воспитатель МБДОУ ДС № 12 г Кузнецка 
Пензенской области:  
«Стажировка стала для меня очень полезной, поскольку обогатила мои знания 
уникальными материалами по внедрению ФГОС в работу. Все рассмотренные 
на лекциях вопросы очень актуальны и полезны. Мне понравилось то, как 
можно интересно и плодотворно организовывать сотрудничество всех 
участников педагогического взаимодействия: педагогов, детей и родителей. Я 
считаю, что могу перенять опыт работы с родителями, о котором рассказывала 
Павлова Т.Н. в свою практику. Очень интересны вопросы о создании 
предметно-развивающей среды в соответствии с ФГОС.  
Участвуя в стажировке, я стала больше понимать, как интереснее и 
увлекательнее можно организовать жизнь детей в детском саду. У меня 
появилась мотивация перенять инновационные технологии в свою работу». 

 
* * * 

 
 



Рузляева Елена Викторовна, воспитатель МБДОУ ДС № 38 г Кузнецка 
Пензенской области : 
«Я рада, что стала участником стажировки. Для меня лично было услышано 
много ценной, интересной и содержательной информации. Все вопросы 
актуальные, полезные, злободневные и увлекательные. Считаю, что многое 
применимо в работе педагогов нашего детского сада. Появилось желание 
работать по-новому, использую совершенно другие принципы в работе, но и в 
создании предметно-развивающей среды в группе.  Буду стараться отходить в 
своей работе от учебно-дисциплинарной модели. И как можно чаще 
использовать личностно-ориентированную модель в обучении и воспитании 
детей.  Активно буду привлекать родителей в педагогический процесс. Много 
интересной и ценной информации я получила в процессе стажировки по 
работе с родителями: это традиционные и нетрадиционные формы работы, а 
также всевозможные информационные стенды.  Самое главное, что у меня 
появилось желание работать по-новому, вдумчиво и творчески». 

* * * 
Иваню Марина Викторовна , воспитатель МБДОУ ДС  № 36 г Кузнецка 
Пензенской области: 
 «Данная стажировка под руководством замечательного педагога, 
руководителя Павловой Т.Н. оказалась лично для меня очень ценной. Все 
освещаемые вопросы были актуальны, интересны и полезны. Очень 
заинтересовала тема: «Как сделать родительские собрания эффективными». 
В своей дальнейшей работе планирую применять полученные знания. Я буду 
работать над внедрением новых форм взаимодействия с родителями. 
Данная стажировка очень помогла расширить кругозор, увидеть открытый 
характер образовательного процесса на основе сотрудничества я семьями 
воспитанников». 

* * * 
Ватрушкина Ирина Владимировна, воспитатель МБДОУ ДС № 13 
г.Кузнецка Пензенской области: 
«Я с огромным удовольствием прошла стажировку под руководством 
Павловой Т.Н. Она поделилась с нами инновационным опытом деятельности 
своего учреждения в условиях ФГОС ДО. Она раскрыла самые актуальные 
вопросы для меня: «Технология привлечения родителей в образовательный 
процесс», «Социальное взаимодействие в проектировании предметно-
ориентированной среды». Весь полученный материал и опыт поможет нам 
внедрить и реализовать ФГОС ДО. Хочу выразить слова благодарности за 
безупречно-организованное мероприятие. Такого уровня стажировки очень 
необходимы» 

* * * 
 



Фефелова Ирина Викторовна, воспитатель  МБДОУ ДС № 1 г. Кузнецка 
Пензенской области: 
«Стажировка стала мне чрезвычайно полезной, как воспитателю, поскольку 
позволила обогатить уровень моих знаний. Получен ценный опыт 
практической работы, приобретен значимый опыт по взаимодействию с 
родителями воспитанников в условиях введения ФГОС ДО». 

* * * 
 
Бикмаева Гузяль Рафиковна, воспитатель  МБДОУ ДС № 13 г.Кузнецка 
Пензенской области:  
«Атмосфера на протяжении всего времени стажировки была просто 
потрясающая. Были созданы комфортные условия для усвоения нового 
материала и продуктивного общения с коллегами. Огромное спасибо 
Павловой Т.Н, за освещение очень важных для меня аспектов в области 
модернизации образовательной деятельности при введении ФГОС ДО. Для 
себя лично подчеркнула многое. Во-первых, программное обеспечение 
стажировки дали возможность с другого ракурса посмотреть на собственную 
деятельность. Узнала новые технологические аспекты вовлечения родителей 
в образовательный процесс, увеличения эффективности родительских 
собраний и взаимодействия с родителями в построении образовательного 
процесса в соответствии с ФГОС. Было представлено много практики. 
Стажировка прошла на очень позитивной ноте. Приехав после нее домой, 
хочется творить. Впечатления самые лучшие». 

* * * 
 
Мещерякова Ольга Владимировна, воспитатель  МБДОУ ДС № 2 
г.Кузнецка Пензенской области: 
«Поднятые на стажировке темы в данное время актуальны и интересны. Ведь 
педагогу необходимо обладать готовностью к решению профессиональных 
задач, то есть уровнем профессиональной компетентности. Не для кого ни 
секрет, что большинство новых знаний и технологий утрачивают свою 
актуальность. Хотелось бы перенять опыт коллег из Казани для своей работы. 
Я рада, что стала участником стажировки». 

* * * 
 


